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Dienen in der Kraft Gottes aus eigener Schwäche 

Gemeinde: TheRock 

Achtung: Dies ist ein Handout. Handouts sind qualitativ sehr unterschiedlich und 
fassen die gepredigte Predigt nur in den Grundzügen zusammen. 

 
• Lüge: Gott kann mich nur gebrauchen, wenn ich stark bin.  

• Es ist eine Lüge, weil in 1Kor 15,43; 2Kor 4,7 und Off 3,8 etwas anderes steht.  

• Erfahrungen der Schwäche sind normal. Sie treiben uns in Gebet und geben 
Gott die Gelegenheit, seine Stärke in unserer Schwäche zu beweisen.  

• Stark ist nicht der, der die Zähne zusammenbeißt, sondern der Gottes Kraft 
in seinem Leben nicht im Weg steht.  

• Unsere Stärke kommt aus der Nähe zu Gott. Hier liegt eine Gefahr, denn ich 
kann auch in Sünde leben und meine eigene Stärke mobilisieren. Aber das 
hat mit geistlichem Dienst nichts mehr zu tun.  

• Suche Dir Wege, um in Gottes Nähe aufzutanken (Gebet, Gemeinschaft, 
Gottes Wort lesen, heiliger Lebenswandel, Sorgen abgeben…) 


